
 

 

 

 

 

 
Reunión Regular de la Junta 

Jueves, septiembre 7, 2023 6:00 P. M. Pacífico 

Escuela Primaria de Phoenix  

215 North Rose Street 

Phoenix, OR 97535   

   

Michael Campbell:    Presente    

Sara Crawford:    Presente    

Polly Farrimond:    Presente   

Nancy McKinnis:    Presente vía ZOOM    

Rick Nagel:    Presente    

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente   

Presente: 7. 

  

A. Sesión Ejecutiva – 5:30 p.m. Esta sesión estuvo cerrada al público según ORS 192.660 (2)(d) 
 

B. Llamada al Orden - 6:05 p.m. 
 

C. Acentuar lo Positivo  
 

La Directora de PES, Shawna Schleif, compartió lo siguiente:  

 Estamos muy emocionados de tener una gran asociación con Boys and Girls Club este 

año. Brindan excelentes servicios para nuestros estudiantes y familias con su 

programación y cuidado de niños a costo razonable. La Sra. Schleif agradeció a Laura 

Millette, nuestra Coordinadora de Atención Comunitaria, por ayudar a nuestras familias a 

inscribir a sus estudiantes para ese servicio.  

 Hicimos ejercicios en torno a nuestros valores: claridad, coraje, calma y compasión. La 

Sra. Schleif dio ejemplos de cómo esos valores se estaban implementando en el campus. 
  

La Directora de TES, Heather Lowe-Rogers, compartió lo siguiente:  

 Hemos tenido un excelente comienzo de año y eso se atribuye al trabajo en equipo y la 

colaboración dentro de nuestras familias de TES. 

  La Sra. Lowe-Rogers saludó a los maestros. Tuvimos nuestra Orientación para Todas las 

Familias el martes, los maestros hicieron un trabajo increíble al dar la bienvenida a las 

familias y fue fantástico ver a las familias interactuar entre sí. 

 La Sra. Lowe-Rogers agradeció al equipo de conducta, incluidos Kelly Moran, Sonia 

Méndez, Tiffany Bach y Zach Boyd-Helm, por crear y realizar una presentación divertida 

que describe las expectativas de toda la escuela.  

 La Sra. Lowe-Rogers agradeció a Rachel Andras y a la maestra de 1er grado, Samantha 

Dedrick, por todo su trabajo para encabezar nuestro nuevo proyecto de mural en Talent. 

 El preescolar Ivy en TES tiene 20 niños de 3 a 5 años. Están aprendiendo cómo ser 

estudiantes. 
 



 

 

El Director de OHES, Kent Vallier, compartió lo siguiente:  

 Nuestro primer día de clases fue un gran comienzo del año escolar en Orchard Hill.  

 El Sr. Vallier agradeció a Arica Casarotti y Sarah Engstrom por completar una 

reconfiguración del horario diario a la hora 11 con gracia, creatividad y paciencia. 

Aprecio mucho su trabajo. 

 Todo el mundo sabe que la secretaria de una escuela primaria realmente dirige el 

plantel... y Orchard Hill estaría perdido sin Dianne Wolff y nuestra nueva secretaria del 

edificio, Crystal Salas. Ambas brindaron un servicio excelente y preciso a las familias 

durante la inscripción. Quiero agradecer públicamente a Jessica Hamlin por apoyar 

importantes días de capacitación para la jubilada Judy Detrick. Judy pasó varios días con 

Crystal y realmente agradezco esa transferencia sin problemas.  

La Directora de TMS, Kathryn Holden, compartió lo siguiente:   

 Tuvimos unos buenos primeros días de regreso a clases esta semana.  

 La Sra. Holden agradeció enormemente a todo nuestro personal de TMS por todo su 

trabajo para comenzar el año escolar. Queremos resaltar el trabajo que nuestros maestros 

están haciendo en torno a la construcción de comunidades y la incorporación de círculos 

de construcción de comunidades a sus aulas. Nuestros maestros pasaron algún tiempo 

entrenando y practicando el trabajo en círculo durante la semana de servicio interno y 

estamos muy emocionados y agradecidos de ver a nuestros estudiantes participar en esto 

en el salón de clases. 

 Queremos expresar nuestra gratitud al distrito, la Junta y el Departamento de Policía de 

Talent por permitirnos tener al SRO Sargento Lehman aquí en nuestras escuelas de 

Talent a tiempo completo este año. El sargento Lehman intervino hoy para ayudar a 

ejecutar un plan para la recogida del final del día; incluso con la construcción, ¡fue fácil, 

segura y exitosa! 

 La Sra. Holden agradeció a los equipos de mantenimiento y conserjes por todo su trabajo 

en nuestro campus este verano. Pudimos volver a tener pintura fresca, paredes nuevas, 

pisos nuevos y un campus realmente hermoso y limpio para comenzar el año.  

La directora de PHS, Kalin Cross, compartió lo siguiente:   

 Estamos muy agradecidos de tener tiempo con el personal durante el servicio interno. 

Pudimos solidificar algunos propósitos claros y trabajar más en lo que comenzamos la 

primavera pasada. 

 También dimos la bienvenida a unos cuantos nuevos miembros del personal, por lo que 

fue genial tener tiempo para ubicarlos y sentirlos preparados para los estudiantes. 

 Tuvimos un gran primer día y dimos la bienvenida a nuestros estudiantes de primer año y 

a los nuevos. La Sra. Cross agradeció a Carolena Campbell por proporcionar algunos de 

los líderes de Link Crew para ayudar a dar la bienvenida a los nuevos estudiantes. 

Aunque Carolena no pudo estar allí el primer día, muchas personas dieron un paso al 

frente y se hicieron cargo en ausencia de Carolena. Tami Ingwerson se reunió con nuestra 

nueva entrenadora de graduación, Skylar Glines, para informarle y tuvimos el día más 

tranquilo. Los líderes del equipo de enlace, que eran juniors y seniors, fueron increíbles y 

flexibles. Gracias a Lisa Robbins, nuestra maestra de liderazgo, y a algunos de los 

estudiantes de liderazgo por su ayuda para dar la bienvenida a nuestros nuevos 

estudiantes.  



 

 

 La Sra. Cross agradeció a todos los que han hecho nuestro centro de salud escolar 

posible. La Clínica se está preparando y estamos entusiasmados de servir a nuestros 

estudiantes y familias. Gracias a La Clnica y Jon McCalip por hacer de esta una 

transición sin problemas. 

 La Sra. Cross invitó a la junta directiva a la primera manifestación de bienvenida el 

viernes a las 12:10 p.m. La Sra. Cross agradeció a Chris Plouhar y Celine Farrimond por 

hacer algo de magia en el rally. Mañana por la tarde también será nuestro primer partido 

de fútbol en casa. 

El Director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente:  

 Se matricularon seis nuevos estudiantes en la última semana y cinco de esos estudiantes 

eran de educación en el hogar o escuelas chárter. Esto nos ayuda a alcanzar las metas que 

nos fijamos y el Sr. Santi agradeció a Deni Goodwin por su ayuda para intentar 

comercializar en esa comunidad. 

 • El martes por la noche tuvimos nuestra noche de orientación familiar de inicio de año 

con mayor asistencia. El sesenta y dos por ciento de nuestras familias asistieron y varios 

de los que no asistieron pidieron recibir una copia de la grabación porque tenían eventos 

programados en conflicto con nuestra orientación. 

 Hemos trasladado nuestro salón de clases físico al otro lado del pasillo en PES del salón 

29 al salón 27. El Sr. Santi agradeció a PES, el departamento de ELD, Educación 

Migrante y Boys and Girls Club por colaborar para encontrar una solución viable para 

todos. 

Asist. Supte. Tiffanie Lambert agradeció al equipo de educación especial por ser simplemente 

increíble.  

 La Sra. Lambert hizo un reconocimiento especial al departamento de Patología del Habla 

y el Lenguaje. Tenemos dos nuevos SLP, Jillian Shainholtz y Kevin Wheeler, y 

agradecemos a Jacquelyn Fortner por su supervisión. La Sra. Lambert también agradeció 

a Carmen Edwards-Henry y Jodi Korepta de SLP por asumir tareas y casos adicionales.  

 La Sra. Lambert también agradeció a su asistente, Charlene Patten, quien es tan increíble.  

 Por último, un reconocimiento a la enfermera Carrie McDonald. Es reconfortante saber 

que ahora podemos atender a todos nuestros estudiantes en las escuelas de su vecindario.  

Amy Honts-Stark from Sodexo dijo que han comenzado a funcionar a partir del nuevo año 

escolar. En la escuela secundaria, hemos agregado una caja de comida rápida para llevar. 

Duplicamos nuestros números hoy respecto a ayer con esa línea. En TMS tenemos una nueva 

cafetería gastronómica. La Sra. Honts-Stark agradeció al equipo de Jon McCalip por toda su 

ayuda. Ahora tenemos un nuevo horno turbo chef en PHS que cocinará una pizza en tres 

minutos.  

 

La Directora Sara Crawford agradeció a Jon McCalip, su equipo y al distrito por el nuevo 

patio de juegos/área de ejercicios en la escuela secundaria.  
 

D. Comentarios de Ciudadanos 

Laura Latham, Presidenta de PTEA, y Rosario Medina, Vicepresidenta de PTEA, se dirigieron a 

la junta sobre las negociaciones que se encuentran actualmente en curso. 



 

 

E. Informe del Superintendente 

Supte. Barry agradeció al equipo administrativo y a su personal. Todos se han preparado para 

este año escolar como ningún otro. Supte. Barry compartió una instantánea de las cifras de 

inscripción actuales. En comparación con esta época del año pasado, hemos bajado 64 

estudiantes y 11 estudiantes menos que en junio. La vivienda ha sido un gran desafío, lo que 

tiene mucho que ver con nuestra disminución en la matricula. Esperamos que en los próximos 

dos años regresen las familias que tuvieron que dejarnos. Mañana es el tercer aniversario del 

incendio de Almeda. Ese fue un día muy trágico y traumático para todos nosotros. Nos damos 

cuenta de que muchas de nuestras familias todavía están luchando por tener una vivienda 

permanente y estabilidad en sus vidas.  

F. Agenda de Consentimiento 

La Directora Sara Crawford propuso aprobar la agenda de consentimiento tal como se 

presentó. La directora Dawn Watson apoyó la moción. Al no haber objeciones, se aprobó la 

agenda de consentimiento. 

    F.1. Aprobación de la Agenda Revisada 

F.2. Aprobación de las Minutas de 8/9/23 y de la Sesión de Trabajo de 8/24/23 

F.3. Informe de Personal 
 

G. Elementos de Acción 

G.1. Adopción de Libros de Texto para el Desarrollo del Idioma Inglés 

Propongo adoptar la continuación del uso de los libros de texto de ELA tal como se 

presentan. Esta moción, presentada por Sara Crawford y secundada por Polly Farrimond,  

fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               Sí: 7, No: 0 

La junta propuso suspender las reglas y pasar esto a un elemento de acción. 

G.2. Adopción de Libros de Texto para Matemáticas 

Propongo adoptar los materiales de instrucción para cálculo y precálculo tal como se 

presentan. Esta moción, presentada por Polly Farrimond y secundada por Rebecca Weathers, 

fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               Sí: 7, No: 0 

La junta propuso suspender las reglas y pasar esto a un elemento de acción. 
 

H. Información y Discusión  

H.1. Actualización de Instalaciones/Bonos  

Jon McCalip dijo que los logros del departamento de mantenimiento durante el verano 

incluyeron la institución de un nuevo proceso y software de programación de instalaciones y 

mantenimiento llamado FMX, que incluye instalación, pruebas y capacitación de todo el 

personal del Distrito. Cambiar todos los suministros de custodia a Cintas y supervisar la 

instalación y transición de nuevos dispensadores. Se completaron varios proyectos en las 

escuelas, incluidas algunas remodelaciones menores, instalación de alfombras nuevas, 

pintura de pasillos, aulas, puertas, marcos de ventanas, puertas exteriores y marcas en las 

aceras, y algunos jardines nuevos. La construcción de la clínica de salud y el área de 

juegos/entrenamiento en PHS están completas. 



 

 

 

El departamento de instalaciones está trabajando actualmente para apoyar al personal 

mientras se instalan en sus aulas, digitalizando un nuevo sistema de Material SDS (Hoja de 

datos de seguridad) para el Distrito, que estará disponible para todos en el sitio web del 

Distrito, la fase de diseño del plan maestro de Colver, Fase II del Estudio Ambiental en 

Colver Rd, diseño de cancha de tenis de PHS y diseño de actualización sísmica de TMS y 

TES. 

H.2. Actualización Financiera 

Yazmin Karabinas compartió un estado financiero hasta finales de junio. La Sra. Karabinas 

se refirió al saldo final del fondo, los ingresos adicionales recibidos y los ahorros en algunas 

áreas de gastos, principalmente debido al empleo y al seguro de compensación laboral.   

H.3. Actualización Legislativa / OSBA  

Dawn Watson dijo que el OSBA Roadshow será organizado por ESD y se llevará a cabo el 

30 de octubre en el Hotel Ashland Hills. OSBA tendrá un retiro del 22 al 24 de septiembre. 

Votaremos por los funcionarios del comité ejecutivo. Durante la reunión de septiembre, 

votaremos si el Comité de Escuelas Rurales puede convertirse en un Caucus de Escuelas 

Rurales. La Sra. Watson asistirá a la reunión de PACE después de la reunión de OSBA. La 

Sra. Watson asistió a una audiencia sobre la Ley de Dignidad Menstrual y los Estándares de 

Aprendizaje. La audiencia todavía está abierta para testimonios escritos hasta el 30 de 

septiembre. 

 

H.4. Actualización sobre Equidad, Diversidad e Inclusión 

Kelly Soter, Directora de Equidad y Atención Comunitaria, compartió lo siguiente:  

 Continuamos parte del trabajo que comenzamos en la primavera en torno a 

Fundamentos de la Equidad y tuvimos una sesión de recuperación para la primera 

capacitación el 24 de agosto y realizamos la segunda parte de la capacitación el 25 de 

agosto durante el servicio interno para todo el personal.  

 Estamos poniendo en marcha nuevamente nuestro Comité Asesor EDI. Hemos tenido 

grandes y diversos intereses y es posible que tengamos hasta 40 en el comité asesor. 

Los miembros incluirán personal, estudiantes, padres y miembros de la comunidad. 

 En la primavera, tuvimos algunas oportunidades de subvenciones para pensar en las 

colecciones de nuestras bibliotecas y hacer un esfuerzo concertado para asegurarnos 

de que cada estudiante pueda verse a sí mismo en nuestros libros y en las historias 

que tenemos en nuestras bibliotecas. Tenemos algunos libros excelentes y queremos 

reflexionar sobre cómo los presentamos y los ponemos en circulación. 

 ¡La Sra. Soter agradeció al equipo de atención comunitaria, ya que ahora están en el 

segundo año! Rosario Medina es la coordinadora en TES, Yesenia Solórzano en 

TMS y PHS, Katie McCormick en Orchard Hill, Laura Millette en PES. Estamos 

entusiasmados con las oportunidades y con hacer que sucedan grandes cosas.  

 Ahora tenemos el centro de salud mental escolar en la escuela secundaria. Una de las 

piezas del centro de salud fue ampliar un camino para nuestros propios empleados 

que puedan capacitarse y aprender su propio camino en torno a la salud mental, la 

salud escolar y un camino profesional. Contamos con diez empleados que están 

trabajando a través de una vía de Asociado Calificado en Salud Mental. Ese camino 



 

 

incluye un año de trabajo de curso, capacitación y especialización en algunos 

componentes importantes relacionados con la salud mental. 

H.5. Revisión de Solicitantes del Comité de Presupuesto 

El Presidente Michael Campbell revisó las dos solicitudes que hemos recibido hasta la fecha 

para las dos vacantes del comité de presupuesto. 

H.6. Revisar el Calendario Presupuestario 

El Presidente Michael Campbell preguntó si había alguna pregunta o comentario sobre el 

Calendario del Presupuesto y no hubo ninguno. Este será un elemento de acción en la 

próxima reunión. 

H.7. Receso  

El receso fue de 7:10 - 7:23 

H.8. Revisar el Manual de Empleado del Distrito 

Asist. Supte. Jessica Hamlin habló sobre las revisiones del manual y muchas se basaron en 

sugerencias del AdTeam. El manual de muestra de OSBA también se utilizó para 

asegurarnos de que siguiéramos todas las reglas e hiciéramos las cosas correctamente. 

H.9. Establecer Precios de Comidas 

Supte. Barry dijo que los precios de las comidas permanecen sin cambios y también habló 

sobre el Programa de Elegibilidad Comunitaria. 

H.10. Plan Estratégico de Comunicaciones 

Supte. Barry dijo que Joe Zavala había estado trabajando en este plan por un tiempo y que 

era muy impresionante. Joe Zavala compartió que intentó utilizar el plan estratégico del 

distrito como modelo para su plan.  

H.11. Nominación de Candidato LPC de OSBA 

El Presidente Campbell preguntó si Sara Crawford estaba dispuesta a desempeñar 

nuevamente el papel de LPC para nuestra región y dijo que sí. La junta la nominará 

oficialmente en la próxima reunión. 

H.12. Adopción de Libros de Texto para el Desarrollo del Idioma Inglés 

Propongo suspender las reglas y mover el elemento de información y discusión #12 al 

elemento de acción #1 tal como se presenta. Esta moción, presentada por Rick Nagel y 

secundada por Rebecca Weathers, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               Sí: 7, No: 0 

Asist. Supte. Tiffanie Lambert se dirigió a la junta y explicó que los elementos enumerados 

en el formulario de adopción fueron adoptados anteriormente pero, debido a un error 

administrativo, debemos demostrar que continuamos con nuestro plan de estudios actual. El 

director Rick Nagel hizo una moción para suspender las reglas y pasar al elemento de acción 

número 1 y Rebecca Weathers apoyó la moción. 



 

 

H.13. Adopción de Libros de Texto para Matemáticas  

Propongo suspender las reglas y mover el elemento de información y discusión #13 al 

elemento de acción #2 tal como se presenta. Esta moción, presentada por Rick Nagel y 

secundada por Dawn Watson, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               Sí: 7, No: 0 

Asist. Supte. Lambert compartió con la junta que la última vez que adoptamos el plan de 

estudios de matemáticas, adoptamos K-8 con iReady y 9-12 álgebra, geometría y álgebra II. 

El maestro que enseñaba precálculo y cálculo consideró que tenía materiales apropiados que 

se alineaban con la clase de crédito dual de SOU, por lo que no los adoptamos en ese 

momento. Nuestro nuevo maestro no tiene materiales, por lo que tuvimos una reunión rápida 

este verano cuando nos dimos cuenta de la necesidad de estos materiales y les pedimos que 

adopten estos dos nuevos materiales. Los materiales de precálculo son los mismos que 

utiliza SOU para la clase de crédito dual y los materiales de cálculo se alinean con las clases 

de crédito dual de SOU. Sin embargo, estos nuevos materiales ayudarán a preparar a 

nuestros estudiantes para tomar el examen AP. Ambos están en inglés y español. Los libros 

de texto han estado en exhibición pública, así como nuestro sitio web, desde este verano. 

H.14. Compra de Equipo HVAC y Van de ATI 

Supte. Barry explicó que para utilizar los fondos de ESSER, la junta directiva de ATI debe 

aprobar estos gastos de capital y nuestra junta directiva también. Este será un elemento de 

acción en la próxima reunión. 

H.15. Fechas de Solicitud y Selección de Representantes Estudiantiles 

El Presidente Campbell habló sobre las fechas sugeridas para recibir solicitudes, entrevistar 

a los estudiantes y hacer selecciones para que puedan asistir a nuestra primera reunión en 

noviembre.  

 

I. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión 

 

J. Clausura – 7:45 p.m. 

 

 

 

________________________________                         _______________________________ 

Michael Campbell, Presidente                                                Brent Barry, Superintendente 

 


